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　先日、高校生の子供と話した際、「失敗す

ると恥ずかしい」という言葉がありました。

社内の若手社員と話す中でも、例えば人前で

ロープレをする前に「失敗することが心配」

という言葉を耳にします。多くの人が失敗し

て恥ずかしい思いをしたり、つらい思いをし

た経験があるかもしれません。一方で、自分

が気にするほど他の人は私たちの失敗を気に

していないと思います。もしくは、私たちが

失敗したこと自体、他の人は誰も覚えていな

いことがほとんどで、自分が思うほど人は他

の人のことに関心を持っていないのではない

でしょうか。私はこれまで数えきれないほど

の失敗をしてきました。具体的なエピソード

はあえてここでは差し控えさせていただきま

すが、いま思い返すと若気の至りによるもの

であったり、自分の不器用さによるものが多

いような気がしています。

　今でもよく失敗をしますが、最近はこれま

での失敗話を人に話して、笑いのネタにした

りしています。人の自慢話は面白くありませ

んが、失敗話は面白いのだと思います。社内

でも、私がちょっと失敗話を披露するだけで、

みんな面白そうに笑っています。

　私の失敗談を聞いて、自分だけではないと

安心する気持ちがあるかもしれません。失敗

したことを振り返ってみると、失敗した経験

があるから自分は昨日よりは今日、今日より

は明日と少しずつ成長できたのではないかと

思います。もちろん、まだまだ成長途上です

が。一歩前に踏み出さなければ、失敗するこ

とはありませんが、成功することもありません。

もしかすると、何もしないことが失敗なのか

もしれません。

　失敗を恐れることよりも、新たなことに

チャレンジしてみることが大切と思います。

　私は失敗を積み重ねてきたという方々には

人間力があり、人として魅力がある方が多い

ように感じます。「失敗は経験（けいけん）

と読む」、「失敗を重ねて人は成長する」等々

の言葉がありますが、私もいつかそのような

方々に少しでも近づけるよう失敗を恐れず

新たなことにチャレンジしていきたいと思い

ます。



【卓　話】　ロータリー財団月間に因んで
田上　悟史 氏（水戸西ＲＣ）

　ロータリー財団につ

いて、概ね３つのパー

トに分けて進めさせて

頂きます。財団って

何？そして補助金につ

いて？また、その他と、

進めさせて頂きます。

　ロータリー財団の正

式名称は、「国際ロー

タリーのロータリー財団」です。非営利財団

で、ロータリアンをはじめ、より良い世界を築

こうというビジョンを共有する財団支援者の自

発的な寄付のみによって支えられています。国

際ロータリーの目的を推進するための単独の信

託機関として、全資産を維持、投資、管理、運

営しています。主な活動内容には、人道的支援、

教育支援、公衆衛生、平和と紛争解決がありま

す。ロータリー財団の活動は、ロータリークラ

ブのメンバーや支援者からの寄付によって支え

られており、世界中で広範な影響を与えること

を目指しています。続いて、ロータリー財団の

使命です。それにはまず、国際ロータリーの使

命を理解して頂くことが必要となります。まず

国際ロータリーの使命とは他者に奉仕し、高潔

さを促進し、事業と専門職務、及び地域社会の

リーダー間の親睦を通じて世界理解、親善、平

和を支援することです。 ロータリアンが人々

の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、

環境保全に取り組み、貧困をなくすことを通じ

て、世界理解、親善、平和を構築できるよう支

援することです。奉仕団体は半分程度、運営費

に使われるのが通常で、ロータリー財団のよう

に資金の88％が事業費に費やされていること

が非常に重要です。

　大髙年度はポリオ根絶に力を入れておりま

す。「ポリオプラス・ソサエティ：PolioPlus 

Society（PPS）」プログラムは、すでに多くの

国々のロータリー会員が参加しており、毎年

100ドルをロータリー財団の「ポリオプラス」

への寄付をお約束いただけるロータリー会員に

登録していただき、認証状とソサエティメン

バーのピンバッジを受取っていただくものです。

　続いて補助金の説明になります。補助金には

ＤＧと呼ばれる地区補助金、ＧＧと呼ばれるグ

ローバル補助金の２種類があります。ＤＧ地区

補助金はクラブの所在する地域の為に利用する

小規模事業に使用されます。ＧＧグローバル補

助金は海外の人道的支援に対する大規模事業に

使用されます。地区補助金については昨年の

大久保ガバナー年度は第2820地区内55クラブ

中、全クラブの55クラブより地区補助金の申

請がございました。地区プロジェクトとして、

いばらきガイドブック「見て覧（ミテラン）」

作成にも地区補助金を活用されました。さらに

大髙ガバナー年度では全55クラブのほか、つ

くば学園ローターアクトクラブより申請を頂

き、地区プロジェクトと合わせ57の事業の展

開を図られています。今年度地区プロジェクト

は、ウクライナ戦争孤児（女児）のエンパワー

メント、サマースクールの実施となります。ま

た、グローバル補助金は複数国のロータリーク

ラブ／地区による協同活動に対して授与され、

大規模（活動予算３万ドル以上）で測定可能な

成果を生む持続可能な活動が対象となります。

グローバル補助金プロジェクトの醍醐味とし

て、１．大規模な国際的活動に参加をする事で

ダイナミズムを実感できる。２．地域社会のニー

ズに応えるロータリーでの「世界で良いことを

しよう」に参加ができる。３．世界規模の連帯

と友情の輪を拡げることができる、と言うこと

があります。ロータリー財団委員会は国際奉仕

委員会と共に、皆様の活動を支援いたしますの

で、お気軽にご相談ください。グローバル補助

金を利用する事業を行うには７つの重点分野に

即した事業でなければなりません。その点が地

区補助金と大きく違う点です。国際大会への参

加・友好地区、姉妹クラブとの交流・WCS に

参加等々をして交流の機会をとらえることが大

事です。

　最後に、ポリオの根絶は、長年にわたってロー

タリーが力を注いでいる活動です。パートナー

団体とともに、私たちは122カ国、世界25万人

以上の子どもにポリオ予防接種を行ってきまし

た。活動開始以来、世界の発症数は99.9％減っ

地区グローバル補助金奨学金・学友担当委員
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ていますが、ポリオはまだ根絶されていません。

私たちは、目標を実現するまで決してあきらめ

ません。ポリオ根絶まであと少しですが、まだ

完遂したわけではありません。予防接種やサー

ベイランス（監視）活動のために現在も資金が

必要です。皆さまからのご寄付で、根絶の実現

にさらに近づくことができますのでご協力をお願

いいたします。ご清聴ありがとうございました。

◇ ゲスト紹介

地区ロータリー財団グローバル補助金

　奨学金・学友担当委員　田上　悟史 氏

（水戸西ＲＣ）  

米山奨学生　麦笠素 さん

◇ 米山奨学金授与

米山奨学生　麦笠素 さん

◇ 会長の時間

櫻場会長

　先週の土曜、日曜に、本年度の地区大会が日

立市池の川さくらアリーナで開催されました。

ご参加いただいた皆様お疲れ様でした。そして

ありがとうございました。とても素晴らしい地

区大会だったと思います。

　今日はロータリー財団について、水戸西ロー

タリークラブの田上様にいらしていただき、あ

りがとうございます。この後、卓話をよろしく

お願いいたします。

　また、本日は例会前に理事会があり、来年水

戸ＲＣが創立75周年を迎えるにあたり実行委

員会の組織（案）が通りました。実行委員長は

加藤啓進会員、副実行委員長に高沢彰会員が承

認されました。ありがとうございます。本日も

よろしくお願いします。

◇ 出席報告

関根委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

126名 74名 52名 63.25%

前週訂正出席率　79.17％

◇ 会員メークアップ

10/20　第2630地区ロータリー財団委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　関　　康彦

10/22　第３分区親睦ゴルフ大会

　　　　  髙原　　裕、櫻場　誠二、佐藤平八郎、

　　　　  秋葉　良孝、荒川　繁美、藤田　卓也、

　　　　  二川　泰久、平木　英樹、伊藤　友之、

　　　　  岩間　智也、衣笠　　勤、工藤　勝則、

　　　　  根本洋一朗、沼田　元良、荻原　　武、

　　　　  大関竜太郎、齊藤　佳昭、柴尾　哲哉、

　　　　  篠田　吉孝、清水　洋一、田所　久嗣、

　　　　  玉木　秀幸、谷川　好一、土子　仁志、

　　　　  吉原　清寿　

11/5　  友部ＲＣ　　 髙原　　裕

　　　　日立ＲＣ　　 秋葉　良孝

11/7　  水戸東ＲＣ　 髙原　　裕

11/9　  地区会長幹事会

　　　　  井上　壽博、大久保博之、髙原　　裕、

　　　　  増山　英和、長野　久嗣、片岡　宗厳、

　　　　  安　　圭一、櫻場　誠二、佐藤平八郎

11/10　地区大会本会議

　　　　  井上　壽博、大久保博之、髙原　　裕、

　　　　  増山　英和、長野　久嗣、片岡　宗厳、

　　　　  安　　圭一、秋葉　良孝、篠田　吉孝、

　　　　  林　正太郎、横須賀　靖、櫻場　誠二、

　　　　  佐藤平八郎、荒川　繁美、郡司　剛宏、

　　　　  白田　礼治、畠山　佳樹、岩間　智也、

　　　　  川名　信博、小泉不二夫、中庭　　忠、

　　　　  成田　浩明、荻原　　武、大月　章子、

　　　　  岡﨑恵一郎、田所　久嗣、玉木　秀幸、

　　　　  安　　隆之、石井　　圭

◇ にこにこＢＯＸ

  山西委員長

田上会員（水戸西ＲＣ）……本日出前卓話させ

　ていただきます田上です。どうぞ宜しくお願

　いします。

照沼会員……すべてにありがとう！

任田会員……鍋が美味しい季節になりました。



週報担当　荒川　繁美 委員長

工藤会員……先日の第３分区親睦ゴルフ大会で

　優勝してしまいました。

中村会員……この11月で入会２年が経ちまし

　た。引き続き宜しくお願い申し上げます。

川名会員・山口会員…ありがとうございます。

清水会員……誕生日プレゼントありがとうござ

　いました。

豊﨑（一）会員・小川会員……妻誕生日のお祝い

　ありがとうございます。

本日の合計 10件 60,000円

◇ 財団ＢＯＸ

高沢　　彰会員……財団の友献金

（第２回）＄100　15,300円（累計　＄5,200）

櫻場　誠二会員……財団の友献金

（第９回）＄100　15,300円（累計　＄2,900）

田中　邦彦会員……財団の友献金（ポリオプラス）

（第２回）＄100　15,300円（累計　＄2,200）

藤田　卓也会員……財団の友献金

（第９回）＄100　15,300円（累計　＄1,900）

この計 ４件 61,200円

◇ 米山ＢＯＸ

任田　正史会員……米山功労者献金

（第２回）　　 10,000円（累計　320,000円）

神尾圭太郎会員……米山功労者献金

（第２回）　　 10,000円（累計　220,000円）

工藤　勝則会員……米山功労者献金

（第６回）　　 10,000円（累計　160,000円）

川上　俊也会員……準米山功労者献金

（第４回）　　 10,000円（累計　  40,000円）

この計 ４件 40,000円

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．11月はロータリー財団月間です。11月の

ロータリーレートは１ドル153円です。今

年度の目標は、年次寄付お一人150ドル・

ポリオ寄付30ドル、恒久基金お１人が目標

です。寄付目標総額は、年次寄付18,000ド

ル、ポリオ寄付3,600ドル、恒久基金はお一

人（1,000ドル）となっております。現在年

次寄付が、6,500ドル、ポリオ寄付が、1,500

ドル、恒久基金０名です。ご協力宜しくお願

いいたします。今年度年次寄付、ポリオ寄付

をされていない会員は、100ドル単位でのご

寄付をお願いいたします。

◇ 11 月定例理事会報告

と　き　11月12日㈫　11：30

　　　　於　ホテルテラス ザ ガーデン水戸

議　題　１）次年度地区RLIファシリテーター

　　　　　　推薦について

　　　　２）次年度地区委員について

　　　　３）能登半島豪雨災害支援金について

　　　　４）ネパール中央部バグマティ県洪水

　　　　　　災害支援金について

　　　　５）創立75周年記念実行委員会（案）

　　　　　　について

　　　　６）神戸ＲＣ創立100周年記念式典・

　　　　　　祝賀会について

　　　　７）新年家族会について

　　　　８）11月・12月例会プログラムについて

　　　　９）会計報告

例　会　予　告

１１月２７日（水）
― 水戸市内６ＲＣ合同例会 ―
18：00　於　水戸プラザホテル
記念講演「人口減少時代の茨城県政」

茨城県知事　大井川和彦 氏
※１１月２６日（火）の例会変更

１２月　３日（火）
卓話「茨城いのちの電話の近況報告」
　　　茨城いのちの電話事務局

水戸事務局　平野美和子 氏
〃　　　高橋　久恵 氏

１２月１０日（火）
卓話「睡眠と向き合う」

高尾　哲也 会員


